



Réintroduction du Bouquetin ibérique dans les Pyrénées

RAPPELANT que le Bouquetin ibérique (*Capra pyrenaica*) a récemment disparu des Pyrénées, avec la disparition de la dernière femelle retrouvée morte au début de l'année 2000 ;

RAPPELANT que cette population pyrénéenne du Bouquetin ibérique constituait une souche originale désormais éteinte ;

SOULIGNANT que les populations espagnoles de l'espèce sont dynamiques et présentent un bon statut de conservation dans les massifs du centre, de l'est et du sud de la péninsule ;

RAPPELANT les travaux et propositions du Parc national des Pyrénées et de l'association Nature Midi-Pyrénées en vue de la réintroduction du Bouquetin ibérique dans les Pyrénées ;

SOULIGNANT que ce projet de réintroduction bénéficie désormais d'un large soutien des acteurs locaux, qu'il a été inscrit dans la "Stratégie de valorisation de la biodiversité pyrénéenne" et qu'il a reçu en octobre 2011 le soutien du "Groupe national bouquetins" ;

SALUANT enfin les premières démarches entreprises par le Gouvernement français en vue de la mise en œuvre de ce projet ;

Le Congrès français de la nature, réuni le 12 avril 2012 à Paris, France, pour sa 11ème session, demande au Gouvernement français de :

METTRE EN PLACE avec les autorités espagnoles les conditions d'une coopération transpyrénéenne pour la réussite de ce projet de réintroduction ;

CONDUIRE auprès des autorités espagnoles et portugaises toutes les démarches nécessaires à l'obtention de bouquetins ibériques en vue d'une réintroduction de l'espèce dans les Pyrénées.